

Las sillas de rueda fueron donadas por la JBG a la Armada del Ecuador. La entrega la realizó el Comandante de Navío Álvaro Chávez, Jefe de Estado Mayor de la 1era. Zona Naval, quien agradeció a la JBG, por su valioso aporte a la comunidad.

“Estas sillas de rueda, sin duda que otorgan un momento de felicidad y alegría a quienes las reciben, personas con diferentes tipos y grados de discapacidad. Vamos a seguir trabajando con la JBG en beneficio de los que más lo necesitan” acotó el Cptan. Álvaro Chávez.

Arellys Yépez, de 8 años de edad, Guillermo Saigua de 58 y Dolores Moncada de 87, fueron los beneficiados y junto a sus familiares agradecieron la labor de éstas instituciones que se preocupan por el bienestar de los que mas lo necesitan.